
 

                    

 

 

変わらぬ光景 
校長 村松 宏一 

 

 梅雨に入っても雨が降る日は少なく、連日猛暑が続いています。６月から熱中症の心配をしな

ければならないほど暑く、外で作業したりスポーツをしたりするのが大変な時期になりました。

そんな中でも生徒たちは、帰りの会が終わると部活動を行っています。本校には運動部が 12 部、

文化部が３部あり、運動部は試合での勝利を、文化部では各種のコンクー

ルでの入賞や検定での資格の習得等を目指して、技能の習得や体力の向上

に向けて日々取り組んでいます。６月 21 日（土）から、運動部の３年生に

とって最後の大会となる中体連市内大会が始まりました。大会を前に、こ

れから大会やコンクールに臨む３年生にエールを送るべく、２年生の学年

委員を中心に企画、運営した「大富士壮行会」が行われました。毎年行わ

れる壮行会ですが、３年生の中体連大会やコンクールにかける熱い思いが

伝わってきて、心から「応援したい」と強く思います。３年生の決意表明

や２・１年生の応援委員によるエール等、とてもすてきな時間でした。体育館内はとてもいい雰

囲気だったと思います。 

部活動中の様子を見に行くと、汗でＴシャツをびっしょりにしながら走ったりトレーニングし

たりする姿、種目の特性を楽しみながら練習している姿、楽器の演奏や制作に真剣に取り組んで

いる姿等が見られます。そんな姿を見ると、自分自身が部活動をやっていた頃や、教員になって

部活指導をしていた頃を思い出します。私の中学生時代となると 40 年以上前になりますが、当時

は夜暗くなるまで練習をするのが許されていた時代で、毎日 19 時頃まで部活をしていました。私

はバス通学をしていたので、乗り遅れると 30 分後のバスに乗ることになり、家に帰るのが 20 時

過ぎになることもありました。教員になってからは技術だけでなく精神面を鍛えるという意味合

いで、冬でも朝６時過ぎから朝練習をやったり、夏に室内でストーブを焚いて練習したりするな

ど、今考えると恥ずかしくなるような非科学的な練習をしていた時期もありました。しかし、部

活動で生徒と一緒に身体を動かして、自身も熱く燃えて部活指導に取り組んだ日々は、担任とし

て生徒と関わるのとはまた違う教師としての楽しさがあったように思います。生徒が部活動で一

生懸命に取り組む姿は、何年経っても変わらない光景だと改めて感じます。近年では平日の活動

は３日、原則土日どちらか１日の活動、終了時間は一番長い時期で 17 時終了等、活動時間に制限

が設けられ、以前と比較すると短くなっています。部活動の地域移行、少子化の影響から部員数

の減少に伴って合同チームの結成や廃部の検討等、部活動を取り巻く環境は大きく変わってきて

います。しかし、現在学校で行っている部活動は、中学生が心身ともに大きく成長できる場であ

り、活動している姿は 40 年前と変わらない光景です。 

運動部の多くの３年生は今月中に活動を終えることになりますが、

部活動で得たものを今後の生活に生かして欲しいと思います。また、文

化部の生徒は今後の各種コンクール、検定、五翔祭文化の部に向けて引

き続き努力することを期待しています。保護者の皆様、地域の皆様、会

場に足をお運びいただき、声援を送っていただければ幸いです。 

みんながんばれ！ 大富士中生の健闘を祈る！ 

校 訓 拓け！育て！翔べ！ 

学校教育目標 

志をもち 心豊かで たくましく生きる生徒 
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応援団によるエール 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日(月) ﾒﾃﾞｨｱｺﾝﾄﾛｰﾙﾃﾞｲ 11 日(金) 五翔学習縦割交流会 1 

４日(金) 生徒集会 生徒会立候補告示 12 日(土) 中体連(卓球、ｻｯｶｰ) 

５日(土) 中体連(野球、ｿﾌﾄﾃﾆｽ、ｻｯｶｰ、ﾊﾞｽｹ、陸上) 13 日(日) 中体連(卓球) 

６日(日) 中体連(野球、ﾊﾞｽｹ、ｻｯｶｰ、剣道) 14 日(月) 生徒会ｽﾀｯﾌ会 

７日(月) 地区生徒会 15 日～18 日、22 日 三者面談 

８日(火) 人権講話 23 日(水) 終業式 

７月の主な予定 

読書ボランティアさんによる読み聞かせ 

 毎週火曜日に３クラスずつ、読書ボランティ

アのみなさまによる読み聞かせを行っていま

す。今回のお話は「我が輩は猫である」です。

主人公である猫の視点を通して、人間の姿をユ

ーモラスに描いた作品です。１年生から「猫が

人間のことを冷静に見ているのが面白い」「続き

が気になる」などの感想がありました。次の読

み聞かせでは、どんなお話をしていただけるで

しょうか。楽しみです。 

 

 

 
読書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱのみなさま(長谷川様、佐野様、鈴木様、関野様) 

令和７年度前期生徒総会 
６月 19 日(木)に生徒総会が行われまし

た。総会では、まず後期の委員会活動の報
告と、前期の委員会活動方針についての説
明があり、いずれも承認されました。続い
て、２学期の学校行事「五翔祭」について
話し合いが行われました。競技の順位や得
点の付け方、全校で取り組む種目としてふ
さわしい内容などについて、学年を越えて
活発に意見を交わしました。どの意見に
も、「今年のスローガン”Piece”の達成につ
ながるか」「みんなが楽しめるか」といっ

た視点が込められており、一人一人が行事
をより良いものにしようという意欲が感じ
られました。 
 

第３回大富士中歯みがき集会「目指せ 8020!」 

 ６月 30 日(金)の学校保健委員会では、歯みがきの大切さについて考えました。今年の歯科検

診では、多くの生徒が歯周炎で要治療と診断される結果となりました。歯肉炎は「沈黙の病

気」と呼ばれていて、自覚症状が少なく、いつの間にか重症化していることもあるそうです。

歯みがき集会の後半では、実際にプラークテスターを使ってみがき残しのチェックをしまし

た。鏡を見ながら、10 分間ていねいに磨くことで、普段の自分のみがき方を見直すことができ

ました。正しい歯みがき・規則正しい生活・定期的な歯科検診の三本柱で、80 歳になっても健

康な歯を 20 本残していきましょう。 

歯みがきの大切さをスライドや動画で学習             １０分間、ていねいに歯をみがく 


